



La Provincia anunció el inicio de la repavimentación de Ruta 94

Description



La confirmación oficial ocurrió en la entrada a la localidad de Santa Isabel, donde un grupo de vecinos del espacio UCR invitaron a las autoridades provinciales a confirmar esta importante noticia. En ese sentido, el ministro de Obras Públicas, junto a la senadora provincial Leticia Di Gregorio, al secretario de vinculación regional sur, Roberto Vergé, legisladores y otras autoridades se acercaron a dialogar con vecinos del pueblo.

Además, en el diálogo que tuvieron los representantes del Ministerio de Obras Públicas, se explicaron las distintas obras que se impulsan desde Provincia en las rutas de las zonas portuarias, dado que

esta localidad tiene muchas familias afectadas al transporte de cargas.

>> El desafío de repavimentar la 94

Con relación a esta obra lindante a Santa Isabel, el ministro anunció que en la segunda semana de julio comenzarían los trabajos para repavimentar la Ruta Provincial N° 94, desde el acceso a la localidad hasta el cruce con la Ruta Nacional N° 8.

“Son unos 9.500 metros que repavimentaremos para dar respuestas a un viejo reclamo de los vecinos de Santa Isabel, Villa Cañas y Teodelina y para brindar mejores condiciones de seguridad vial para todos. Cuando estuvo en el Gobierno el recordado Miguel Lifschitz se inició la repavimentación de la traza desde Villa Cañas a Santa Isabel, y ahora con el Gobernador Maximiliano Pullaro vamos a contemplar el tramo que falta hasta llegar al cruce de rutas 94 y 8”, detalló el ministro Enrico.

“Este proyecto requiere de un esfuerzo económico muy grande provincial, con una técnica de ingeniería especial, dado que sobre la base del viejo hormigón se debe nivelar y aplicar la nueva carpeta asfáltica. Creemos que si el tiempo ayuda, en aproximadamente en 6 meses con el Gobernador Pullaro estaremos inaugurando la obra”, señaló.

Por su parte, la senadora Leticia Di Gregorio, expresó: “Esta obra es otra asignatura pendiente provincial que el Gobernador Maximiliano Pullaro se propuso a lograr. En reiteradas oportunidades, desde que asumimos nuestras responsabilidades, los vecinos de la UCR de Santa Isabel nos manifestaban el anhelo y la importancia de poder lograr esta obra , no solo para los vecinos de Santa Isabel, también para los habitantes de Villa Cañas y Teodelina. Hoy podemos dar esta noticia que demandará mucho esfuerzo provincial, pero es una obra que cambia la transitabilidad para siempre”.

Finalmente, el secretario regional Roberto Vergé indicó: “Es muy grato poder cumplir con la palabra. Una de las cuestiones fundamentales para la región era finalizar con el asfalto de la ruta 94. Lifschitz inició esta obra, y dejó avanzada la primera etapa que finalmente concluyó el gobierno siguiente. Sin embargo, la última gestión provincial con Omar Perotti al frente no priorizó hacer este tramo que era la segunda etapa, y los vecinos de Santa Isabel habían quedado con esa ilusión. Estamos muy agradecidos al Gobernador Maximiliano Pullaro y al ministro Lisandro Enrico por dar rápidas respuestas a este proyecto vial”.

CATEGORY

1. POLÍTICA
2. PROVINCIALES SANTA FE
3. REGIONALES

Category

1. POLÍTICA
2. PROVINCIALES SANTA FE
3. REGIONALES

Date Created

julio 2024

Author

administrador